

Die NC - Chorbezirke Harz und Göttingen/Northeim wurden neu aufgestellt!



Friedhelm Deppe ist Vorsitzender der neuen Chorregion 4 des NC

Kürzlich fand der 1. gemeinsame Delegiertentag der zwei Chorbezirke Harz und Göttingen-Northeim im Landhaus Finze in Badenhausen mit dem Ziel statt, die beiden bisherigen Chorbezirke zur neuen Chorregion 4 zu vereinigen. Nach der musikalischen Begrüßung durch den Frauenchor Badenhausen (Ltg. Svetlana Gaucks) begrüßte der Chorbezirksvorsitzende Harz, Friedhelm Deppe (auch NC-Vizepräsident), die Delegierten.

Es folgten die Grußworte des NC-Präsidenten Wolfgang Schröfel und die der Politik durch Bürgermeister Harald Dietzmann. Dieser wies in seiner Ansprache auf die demografische Entwicklung, den Anstieg des Durchschnittsalters und den gleichzeitigen Einwohnerrückgang hin, der sich auch im Vereinsleben widerspiegeln. Auch durch das veränderte Freizeitverhalten seien die Chöre in ihrer zukünftigen Entwicklung betroffen. Man erlebe diese Veränderungen vor Ort hautnah mit.

Dies haben auch die einzelnen Chorbezirke des NC erkannt und aus diesem Grund hat der Niedersächsische Chorverband schon auf dem Landesdelegiertentag 2014 in Königslutter die Umstrukturierung des Chorverbandes in 4 Chorregionen beschlossen.

Region 1: Hannover, Bremen

Region 2: Hameln-Pyrmont, Hildesheim, Holzminden,

Region 3: Braunschweig, Peine, Wolfenbüttel, Helmstedt und Salzgitter

Region 4: Goslar-Osterode, Göttingen-Northeim.

Vor dem geschilderten Problemhintergrund hofft der Verband mit diesen Regionen nun auf eine bessere Zukunft und ist in der Lage, die ihm angeschlossenen Chöre effektiver zu betreuen. Regional gleichwertige Aus- und Fortbildungsangebote werden auch als Ergebnis des Regionszuschnittes gesehen.

Vor den erforderlichen Neuwahlen hörten die Delegierten die Geschäftsberichte der beiden Chorbezirke durch die Bezirksvorsitzenden und die Kassenwarte. Es folgte die Entlastung der Kassierer und der bisherigen Vorstände durch die Delegierten. Dann stellten sich die ehemaligen Vorstandsmitglieder der Chorbezirke zur Wahl für den Vorstand der neuen Chorregion 4.

Friedhelm Deppe wurde nach einstimmiger Wahl neuer Vorsitzender der Region. Als Stellvertreter für Goslar-Osterode wurden Daniel Burchardt und für Göttingen-Northeim Eckhard Kuttig gewählt. Ebenso einstimmig wurden Beate Wittenberg und Dirk von Minden in die Ämter der Kassenwarte und Detlef Ohlendorf zum Schriftführer und Referent für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit gewählt. Als Referentin für besondere Aufgaben kam noch Herta Werner hinzu. Diese gewählten Mitglieder sind die Ansprechpartner und sind das Bindeglied zwischen der Chorregion und dem Landesverband.

Der neue Musikausschuss wurde von den anwesenden Chorleitern vorgeschlagen und von den Delegierten gewählt. Es geht bei diesem Ausschuss um das Mitwirken in der Chorarbeit, das Gestalten von Konzerten und die Fortbildung für den chorischen Nachwuchs. Außerdem ist der Musikausschuss das Bindeglied zum Landesmusikrat in Niedersachsen. Hier werden in Zukunft Andrea Schmülling als Regionschorleiterin, Susann Greunig als Jugend- und Carusosbeauftragte und Gisela Glaeser tätig sein.



Susann Greunig, Friedhelm Deppe, Wolfgang Schröfel, Eckhard Kuttig, Herta Werner, Detlef Ohlendorf, Beate Wittenberg, Dirk von Minden, Daniel Burchardt, Andrea Schmülling, Gisela Gläser